

Story about girls who are so con's - 1/2

Tout commença quelques jours avant le printemps 2003, peu avant la saison des amours, un signe sûrement... Donc le 15 mars 2003, deux personnes se rencontrèrent comme ça sur le net, sur un forum, le hasard fait bien les choses parfois. Une certaine Mickette vient s'adresser à une certaine Touftoufinnou, qui en conclut donc que si cette personne viens lui parler, elle a déjà un petit coté pervers (mmmm). Il se trouve qu'elle a eu raison !!! Qui se ressemble s'assemble !!!

Il se trouve qu'elle a eu raison !!! Qui se ressemble s'assemble !!! Deux tarées avaient fait leur première rencontre, elle aurait pu être brève, rapide, anodine, sans suite, mais nan, le lendemain elles rediscutèrent, déconnèrent, délirèrent, ainsi que le surlendemain, et tous les jours qui suivit cette rencontre un peu différente des autres... L'envie de broute minou se fit vite sentir, mais un seul problème s'opposa à cela, la distance et oui, ce foutu mot qui sépare tant de personnes... L'une à Perpignan et l'autre dans un village a quelques kilomètres de Paris, dans d'autres termes, les siens, dans le trou du cul du monde, c'est sûrement pour cette raison qu'elle possède un esprit aussi tordu et coquin... Alors pour ce délicieux repas de coques, elles attendirent... Les mois passèrent, des discutions sur des sujets plus sérieux sont abordés, leurs vies, ou des parcelles de leurs vies sont racontées. Confidences, soutiens quand ca va mal, les "chatouillage" par l'intermédiaire du portable, SMS avant le dodo, gros délires, lettres, des heures à parler tous les soirs quasiment, espoir de se rencontrer, etc... Tout cela faisait leur relation... Justement elles ont eu raison d'y croire, car ce jour arriva. Clem avait décidé de faire la surprise à Mary. Mais avant cela quelques appréhensions ont traversé l'esprit de la jeune fille. Mary sera-t-elle habillé en bébé avec une couche tenu par de grosse épingle a nourrisse, un bonnet, et une "totote" à la bouche? Le rooo bébé serait un vrai bébé????? Comment ça se passera???? Clem étant assez timide au premier abord ne sait pas trop comment elle réagira à ce moment où elle rencontrera cette fille avec qui elle converse depuis plusieurs mois. Sera-t-elle naturelle ? Un peu coincée, contenu de l'émotion ??? Est-ce qu'elles se reconnaîtront tout de suite ? Seront-t-elles vraiment comme elles se l'imaginaient respectivement ? Peu avant la rencontre la tension monte, elles vont enfin se rencontrer !!!!! Après tant d'attente elles allaient enfin pouvoir se voir et délirer en direct live !!!!

Clem était dans le train accompagnée de certaines CEFCMM pour passer une semaine dans le sud entre amies dans un camping à Banyuls, cette destination n'était pas un hasard... Loin de là, elle avait sa petite idée... Cécilia, Flore et Elodie étaient dans leurs trips, entrain de fantasmer sur les beaux mecs assis dans les siéges de devant, elles se faisaient des paries à la con, mais là pour une fois Clem avait la tête ailleurs. Non la MaRmOtTe ne dormait pas, elle pensait à la rencontre qu'il allait se passer dans quelques heures à peine, enfin c'est ce qu'elle espérait. Au bout d'un moment elle sortit de ses rêves et partit dans un délire pour déstresser Elle se leva, et se mis à courir dans le wagon, en levant son baggy laissant apparaître de magnifiques chaussettes roses fluo, et sauta partout, les filles étaient mortes de rires, Elodie la suivit dans son délire, Cécilia les filma à leur insu tandis que Flore se planquait. Elles sautèrent sur les mecs, mais le poids imposant de Clem étouffa l'un d'eux. Horreur !!! Elodie alla directement lui faire du bouche à bouche pour le sauver, une histoire d'amour passionnée et éphémère naquit à cet instant. L'accès aux toilettes fut impossible tout le voyage durant. Ce qui fut un problème pour certaines personnes incontinentes, ainsi quelques fuites se sont fait sentir, pour certains l'odeur les poussa à rendre tout ce qu'il avait dans le ventre... La fin du trajet fut des plus pénibles mais des plus délirant !

L'arrivée se fut attendre, car l'odeur devenait insoutenable. Seul deux personnes ne voulais pas quitter le train, on du forcer la porte et les séparer à l'aide d'une ventouse, cela pris plus de deux heures. Entre temps les autres allèrent se changer, et manger un morceau... l'heure de la rencontre était toute proche. Lorsqu'Elodie fut séparer de son moche étalon, elles purent prendre le bus en direction de cette petite ville. Là aussi les délires furent aux rendez-vous! La tension était tellement grande qu'il fallait l'extérioriser, alors Clémence alla prendre le micro du conducteur, a qui elle montra ses fesses lorsqu'il voulut lui interdire. La vielle peau de devant fut outrée par cette acte de dévergondage fort déplorable! Elle s'en évanouie et cette fois-ci aucun sauvetage héroïque eu lieu... Donc après avoir saisi le micro, Cécilia arriva avec un CD de malade et le mit. Cette dernière commença par nous faire une démo de danse, Flore la suivi dans son élan tandis qu'Elodie



Story about girls who are so con's - 2/2

dormait, fatiguée par la séance de contortionnisme qui eu lieu. Et Clémence montra ses grands talents de chanteuse reconnue, elle dut sauter de siège en siège pour éviter de se faire massacrer. Après cette bonne dose de bonne humeur, elle durent courir très vite à la sortie du bus car la veille et son vieux lâchèrent leurs chiens, deux gros caniches en chaleurs. Cette petite course poursuite les mena au "camping de la pinède". Là les filles repèrent d'abord les bancs de beaux mecs, droit à l'infidélité durant une semaine ! Il y en a une qui avait déjà bien commencé ! Clémence n'en pouvait plus d'impatience, alors elle laissa les filles à leurs chasse aux mecs :

- Bon, les filles allumez bien, nan Cécilia range ton fouet, ça c'est pour cette nuit ;)
- Mais euhhh moi je voulais jouer
- Bon ben tu fais comme tu veux mais moi je me casse, fais gaffe tu va les effrayer dès le début...
- Tu vas où ?!? demanda Flore qui comptait déjà la caser avec le grand dadet d'en face
- Je dois aller voir quelqu'un je vous expliquerai plus tard!
- Ahhhh ahhhhhh !!! Tu nous avais pas dis que Romain avait déménagé ! Bon ben oublies pas les protection ? T'as mis ton string Snoopy au moins ?!?
- Rooooo putain les filles! Bon j'y vais j'ai quelqu'un de très important à voir, de toute façon je vous présenterai, d'ailleurs vous en avez déjà pas mal entendu parler, mais là faut que j'y aille seule, Vous pourrez installer les tentes sans moi c'est bon? Kekette on dort ensemble? quoi qu'on va tourner se sera plus drôle, bon ben si vous voulez, je m'occuperai des courses
- Ah ouais tu nous laisses tomber !!!
- Meuuuuhhhh nan! Bon allez draguer ou vous refroidir, j'y vais!!!!!

Elle partit en courant, emportant son sac où elle avait noté l'adresse de Marie, qu'elle avait demandé avec une excuse bidon.

Elle alla se renseigner au près des commerçant pour trouver cette maison, l'endroit où devait se trouver la personne qu'elle souhaitait rencontrer depuis de nombreux moi.

Après avoir tourné plus de deux heures en ville, où elle se perdit à plusieurs reprises et fit des rencontres un peu étranges, elle se retrouva face à la porte de cette maison.

Voici un petit extrait de l'histoire, si ça vous a plus faites le moi savoir, je publierai la suite, voili voilou!